

Fecha: 16-11-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Actualidad

Título: Más de 150 entusiastas de la Agroecología desarrollaron encuentro regional en Freire

Pág.: 6 Cm2: 75,6 VPE: \$117.501

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida



## Más de 150 entusiastas de la Agroecología desarrollaron encuentro regional en Freire

●Fue en el Centro Experimental Maquehue de la Universidad de La Frontera, donde agricultoras y agricultores que desarrollan prácticas agroecológicas en sus predios, denominados Faros, participaron de ungran seminario organizado por Indap Araucanía.

Según la organización, el objetivo de la actividad fue principalmente el dialogar, construir y llegar acuerdos a nivel productivo para la masificación de un agricultura sostenible y sustentable. Así, durante tres días, los participantes, quienes llegaron desde diversos territorios de la Región, acordaron que, para una conversión agroecológica, se debe comenzar con un rediseño predial, junto con la implementación de prácticas que promuevan una productividad amigable con el medio ambiente.

"Acá podemos armar redes, aprender y conocer la realidad que se vive en otros sectores de la Región", precisó Angélica Antillanca, agricultora de Loncoche. Además, indicó que este estilo de hacer agricultura es completamente replicable.

Un Faro Agroecológico es modelo de producción de alimentos, sin agroquímicos, que cuida el medioambiente y tiene una adaptación al cambio climático. Es en este sentido que César Rodríguez, subdirector nacional de Indap, valoró la actividad. ©3